



Worte können nicht beschreiben,  
wer du warst für uns im Leben,  
in unseren Herzen wirst du  
immer bleiben,  
denn deine Liebe war  
nicht Nehmen sondern Geben.



Tief traurig, aber in der Hoffnung auf ein Wiedersehen geben wir  
bekannt, dass mein geliebter Mann, unser herzensguter Vater,  
Schwieervater, Opa, Uropa, Bruder, Schwager und Onkel, Herr

## Matthias Gander sen.

am 14. Oktober 2010, nach langer, schwerer Krankheit, nach dem  
Empfang der Hl. Krankensalbung, im 76. Lebensjahr zu Gott  
heimgekehrt ist.

*Wer ihn gekannt hat, weiß was wir verloren haben.*

Wir begleiten unseren lieben Verstorbenen am Dienstag, dem  
19. Oktober 2010, um 14.00 Uhr von der Totenkapelle aus zur  
Hl. Messe in die Stadtpfarrkirche Landeck und anschließend auf  
dem Stadtfriedhof zur letzten Ruhe.

Landeck, Pfaffstätten, Prutz, am 14. Oktober 2010

In inniger Liebe und Dankbarkeit

Deine Frau	Marliese
Deine Kinder	Matthias mit Birgit Burkhard mit Hanni Michaela mit Sepp
Deine Enkel	Daniel mit Patricia, Martin, Stefan, Martina, Petra, Bernhard, Marlene, David
Deine Urenkel	Antonia, Julia
Deine Geschwister	Franz und Katharina mit Familien
Deine Ziehgeschwister	Aloisia und Gottfried mit Familien

Im Namen Deiner Schwägerinnen, Schwager und aller Verwandten.

Den Rosenkranz beten wir am Montag um 18.30 Uhr in der  
Stadtpfarrkirche Landeck.